

## 4年生

昨年度、3年生で探究した

「紅花」をさらに深めていくために、4年生は

今年も紅花について学習を展開中です。先日、これから学習する3年生に少しだけ、紅花について教えてあげました。「教えずぎると3年生がつまらなくなる……」と悩みながらも、「意欲を持って欲しい！」という願いのある活動でした。



## 5年生

お米の先生をお迎えして、今年も貴重な体験をさせていただいております。くつ下越しの田んぼの土の感覚に、大はしゃぎの5年生でした！



今年は「スマート農業」にも挑戦させてもらっています！水量や水温がタブレットで確認できるのだそうです。



## 6年生

1ページにも紹介がありました、「河北町の歴史」を学ぶ一コマです。子どもたちが住む河北町、今の状態が当たり前と感じている子どもたち。昔を知ること未来を考えさせたいという願いのもと、今よりもっと賑やかだった「昭和30年代」について、目を丸くして聞き入っていました。



各学年ともに、教室で学んでいることを、実際の生活に生かしたり、繋げたり、発信したりしながら、学びを深めています。そのためのコミュニティースクール、今後さらに展開していきたいと思っています。

地域の方からもぜひご協力いただきながら、「かかわり」を大切にしつつ、子どもたちの学びを深めて、力を付けていきたいと思っています。

**これからもよろしくお願ひします！**

## 連絡

今まで地域の方からもご協力をいただきながら進めて参りました「ペットボトルキャップ集め」ですが、8月末をもちまして終了とします。今までありがとうございました。